



Retorna PRD a las filas de alianza opositora

MAYOLO LÓPEZ

DURANGO.- El Frente Amplio tiene otra vez al PRD en su seno.

En su relación con el bloque opositor, el sol azteca había entrado en "pausa" después de que el Comité Organizador dejó fuera de la competencia a los perredistas Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera por una presumible entrega de registros de firmas indebidas.

El Comité acreditó ante los aspirantes que parte de las rúbricas eran irregulares. Aureoles había exigido al partido que abandonara el Frente, pero la dirigencia encabezada por Jesús Zambrano no lo respaldó.

Mancera, de hecho, presentó a mediados de semana una denuncia ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; este órgano le notificó que su inconformidad debía ser procesada dentro del partido.

Como consecuencia de la exclusión, Zambrano desairó el jueves de la semana pasada el primer foro de la penúltima etapa.

Con el reporte del Comité Organizador del Frente, el dirigente se entrevistó al menos en dos ocasiones con sus pares del PAN y del PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, respectivamente, para superar el distanciamiento.

El jueves por la noche, en Durango, en representación de Zambrano, Jesús Ortega se presentó al primero de los cinco foros de la última etapa, dejando de manifiesto la disposición del sol azteca de mantenerse en las filas del Frente.

"El Frente está completo", aseguró Ortega antes de que manifestara su respaldo a la aspirante panista Xóchitl Gálvez.

 @reforma_sección

Xóchitl Gálvez Ruiz

@XochitlGalvez

Seguimos sumando y creciendo.

Muchas gracias al PRD de Guerrero y a su presidente, Beto Catalán, por su decisión de apoyar mi aspiración.

Este proyecto es de todas y todos.